

令和5年11月22日(水)校内研究 話題提供授業と協議

1年生 体育科



1年生の体育科の学習では、体育館で跳の運動遊びを行いました。「ぴよんぴよんジャングル」というテーマのもと、子供たちがジャングルという世界に入り込んで楽しく学習に取り組む姿がありました。今回の学習のねらいである「助走をつけて片足や両足で踏み切って跳ぶ」、「前方や上方に跳ぶ」、「片足、両足でリズムカルに跳ぶ」という動きを高めるために、体育館には6つの場がありました。場も皆で協力して短時間で準備することができました。「ドキドキタイム」が始まると、ローテーションで6つの場を回りました。ルールを守りながら楽しむ姿が多く見られました。次の「わくわくタイム」では、ドキドキタイムで楽しかった、チャレンジしたい場を選んで遊んでいました。遊ぶ中で「ここでジャンプすると一番高いバナナにとどくよ」、「ケンステップの位置を変えてみると面白くなるかな」と教え合ったり工夫したりする様子が見られました。

協議会は図書室で大田区立新宿小学校 指導教諭 崎村 和秀先生より、本日の授業の成果や課題、授業改善点についてご指導いただきました。また、知識・技能の評価をどのようにつけるのか、2年生での跳の運動にどうつなげるのかななどを具体的に教えていただきました。本日もご指導いただいたことを今年度の残りの研究に生かし、体育の授業力向上につなげていきたいと思ひます。